



# FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer  
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 01.07.2015

FREIE WÄHLER für verbesserte Infrastruktur

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

## Florian Streibl MdL – Farchant aus dem Würgegriff der Lkw-Maut befreien – Verkehrsminister Dobrindt muss Stellung nehmen und Farchant entlasten

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, hat sich angesichts der nun in Kraft getretenen Regelung zur Anwendung der Lkw-Maut im Tunnel Farchant (B2, Umfahrung der Gemeinde Farchant) an Bundesverkehrsminister Dobrindt gewandt und von ihm rasche Vorschläge eingefordert, wie die mögliche Zunahme von Lkw-Fahrten durch das Gemeindegebiet von Farchant aufgrund von Maut-Vermeidungs-Verkehr verhindert werden kann.

Streibl schrieb an Minister Dobrindt u.a.:

„Angesichts der aktuellen Diskussionen in der Gemeinde Farchant (Landkreis Garmisch-Partenkirchen) über Sinn und Unsinn der Einbeziehung des Tunnels im Bereich der Umfahrung von Farchant in die Lkw-Maut, bitte ich Sie um Auskunft zu folgenden Fragen:

- Mit welchen jährlichen Erlösen rechnen Sie durch die Einbeziehung des Farchanter Tunnels in die Lkw-Maut?
- Welche Erfahrungswerte gibt es mit ähnlichen Tunneln im Bereich von Ortsumfahrungen im Bundesgebiet hinsichtlich des möglichen Mautvermeidungsverkehrs und die Nutzung der Ortsdurchfahrten durch Transit-Lkw?
- Welche wirksamen Mittel kann die Gemeinde Farchant ergreifen, um die Zunahme von entsprechenden Lkw-Fahrten auf den Ortsstraßen zu vermeiden?“

Darüber hinaus bat Streibl den Bundesverkehrsminister um aktuelle Informationen, bis wann mit einer Fertigstellung der Umfahrungsprojekte Oberau (B2/ B23) sowie Garmisch-Partenkirchen (Wank- und Kramer-Tunnel) zu rechnen ist. Hier droht aus Sicht Streibls möglicherweise ähnlicher Maut-Ärger wie nun in Farchant.

Streibl dazu abschließend: „Minister Dobrindt scheint das TollCollect-Tollhaus nicht im Griff zu haben. Die Lkw-Maut auf derart isolierte Streckenabschnitte auszudehnen, entbehrt jeder Vernunft. Ich erwarte mir vom Bundesminister ein Eingreifen im Sinne der Bürgerinnen und Bürger vor Ort. Man gewinnt den Eindruck, dass alle Maut-Themen, die Dobrindt anpackt, schiefgehen. Nach dem Pkw-Maut-Desaster soll er nun zumindest das scheinbar kleine Maut-Problem von Farchant lösen können. Das erwarten die Menschen hier im Werdenfelser Land von ihm.“

### Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL  
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau  
[info@florian-streibl.de](mailto:info@florian-streibl.de) Tel. 08822 / 935282

[www.florian-streibl.de](http://www.florian-streibl.de)  
Fax. 08822/935287